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Il liceo scientifico Marconi di Foggia ha iniziato una bella 
collaborazione con le sezioni foggiane di AVIS e ADMO per i 
Percorsi per le Competenze Trasversali e l'Orientamento. Una 
maniera per avvicinare i giovani al mondo del volontariato e del 
sociale. I ragazzi saranno impegnati per 120 ore. Le interviste alla 
dirigente scolastica Piera Fattibene e ai presidenti di AVIS 
Alessandro Giallella e di ADMO Antonio Placentino.

Lo spirito solidale del Marconi. 
Collaborazione con Avis e Admo



Ammontano ad oltre 500 mila euro i 
redditi occultati al fisco da un 
panificio all’ingrosso ed al dettaglio 
di Cagnano Varano, constatati dai 
finanzieri della Tenenza di San 
Nicandro Garganico a seguito di un 
controllo fiscale. 
L’impresa è stata individuata al 
termine di mirate analisi di rischio 
che hanno evidenziato 
un’incongruenza tra la capacità 
contributiva e le dichiarazioni 
annuali dei redditi.
L’esame delle scritture contabili ed 
extracontabili, in particolare, ha 
permesso di rilevare che il soggetto 
economico, per gli anni d’imposta 
dal 2020 al 2023, ha omesso di 
contabilizzare ricavi anche 
attraverso l’annullamento di oltre 
2.000 scontrini fiscali emessi a 
fronte della cessione di beni.

• IN PRIMO PIANO

Continuano i controlli della Guardia di Finanza per 
ridurre il fenomeno dell'evasione fiscale. Nel mirino 
delle Fiamme Gialle un panificio di Cagnano Varano

AVREBBERO ANNULLATO 
2000 SCONTRINI FISCALI

L’evasione fiscale, sottolineano i 
finanzieri, costituisce un grave 
ostacolo allo sviluppo 
economico perché distorce la 
concorrenza e l’allocazione 
delle risorse, mina il rapporto 
di fiducia tra i cittadini e lo 
Stato e penalizza l’equità, 
sottraendo spazi di intervento a 
favore delle fasce più deboli.



Comunità dei Monti Dauni Settentrionali e 
finanziato con la Legge 64/1986, composto 
da mini-alloggi e servizi comuni (camper 
service, bar, sala ristoro, campi da tennis e 
calcetto, etc.) e ciascuno con circa 50 posti 
letto. L’area costituita dalle strutture e 
pertinenze, con la presenza di immobili in 
buono stato manutentivo, è risultata per 
l’appunto essere il luogo ideale per 
realizzare un “Centro di Prima 
Accoglienza della Fauna Selvatica della 
Provincia di Foggia”, direttamente 
connesso con la gestione della fauna con 
particolare riferimento a specie di 
importanza conservazionistica e venatoria. 
Diamo uno sguardo a quali saranno gli 
obiettivi e le attività del Centro.

Con l’approvazione della 
convenzione tra la Regione Puglia 
e il comune di Roseto Valfortore 
avvenuta in questi giorni, viene 
finalmente u�cializzata la nascita 
in Capitanata del "Centro 
territoriale di prima accoglienza 
della fauna selvatica omeoterma 
in Provincia di Foggia".

ROSETO SARA' IL RIFUGIO 
PER FLORA E FAUNA
Il  "Centro territoriale di prima 
accoglienza della fauna selvatica 
omeoterma in Provincia di Foggia" avrà 
come obiettivo primario quello di 
curare e recuperare gli animali trovati 
feriti o in di�coltà e restituirli alla 
libertà. L'u�cialità è arrivata con 
l’approvazione della convenzione tra la 
Regione Puglia e il comune di Roseto 
Valfortore avvenuta in questi giorni. Il 
Villaggio Primavera di Roseto (area 
destinata alla realizzazione del centro) è 
uno dei cinque complessi turistici 
(insieme a quelli di Volturino, Volturara 
Appula, Castelnuovo della Daunia e 
Carlantino) che fanno parte del progetto 
“primavera” avviato nel 1998 dalla 

• IN PRIMO PIANO



Quindi, il centro si occuperà di: 
Accoglienza di tutti gli esemplari di 
fauna selvatica omeoterma (uccelli, 
mammiferi) rinvenuti feriti o in 
difficoltà; Comunicazioni e confronto 
con il Centro regionale di recupero 
della fauna selvatica in difficoltà di 
Bitetto (Ba); Comunicazioni e attività̀ 
amministrative correlate 
all'accoglienza e alla cura degli 
animali selvatici; Pronto soccorso 
veterinario; Trasferimento al Centro 
Recupero Regionale della fauna 
selvatica in difficoltà degli esemplari 
che necessitano di successive e 
particolari cure e riabilitazione; 
Liberazione degli esemplari 
recuperati, previo inanellamento, in 
accordo e coordinamento con la 
struttura Regionale; Gestione di una 
banca dati relativa all'accoglimento 
della fauna in difficoltà. 
Mantenimento e cura degli 
esemplari accolti fino alla loro 
liberazione o all' eventuale 
trasferimento al Centro Recupero 
Regionale; 

Incenerimento delle spoglie degli 
esemplari giunti morti o deceduti 
presso il centro o trasferimento delle 
spoglie di esemplari di specie di 
notevole interesse scientifico e 
naturalistico a strutture idonee alla 
loro accoglienza; Eventuale supporto 
alla Regione nella predisposizione di 
misure atte all’attuazione del Reg. 
(UE) n. 1143/2014 e del D.Lvo n. 
230/2017 inerente disposizioni volte a 
prevenire e gestire l’introduzione e la 
diffusione di specie esotiche invasive; 
Relazione attività̀ svolta dal Centro 
con cadenza annuale; Realizzazione, 
in accordo e collaborazione con 
l’Osservatorio Faunistico Regionale, di 
studi, ricerche e monitoraggi delle 
specie appartenenti alla fauna 
omeoterma. Considerato che, 
attualmente, nell’intero territorio 
provinciale non risultano operativi 
centri di prima accoglienza per la 
fauna, l’attivazione del centro potrà 
assolvere alla gestione di esemplari 
provenienti dall’intero territorio della 
Capitanata



Si intitola “Un piccolo grande dono” 
l’iniziativa realizzata da Modavi Foggia e CSV 
Foggia, in partenariato con l’associazione 
Aficionados e con le cooperative San Riccardo 
Pampuri e innoDATA, che ha visto come 
protagonisti gli utenti del Centro Diurno 
Socio Educativo e Riabilitativo “M. Di 
Lourdes” gestito a San Nicandro Garganico 
dal Consorzio Opus.  “L’idea è nata – spiegano 
gli organizzatori - dalla volontà di portare un 
sorriso alle persone che a�rontano la 
durissima battaglia delle cure oncologiche. 
Nell’immaginario comune, l’adulto necessita 
di meno sostegno e ha maggior ‘forza’  per

a�rontare i momenti bui, ma non è sempre 
così. Per questo motivo, dallo scorso ottobre, 
gli operatori hanno iniziato a confrontarsi e a 
condividere idee che alla fine hanno portato 
alla scelta di un ‘portachiavi’ speciale: i 
ragazzi e le ragazze del Centro “M. Di 
Lourdes” hanno costruito, con l’aiuto del 
personale e dei volontari coinvolti, gadget 
natalizi con fili intrecciati”. I portachiavi sono 
stati consegnati, nei giorni scorsi, al 
Poliambulatorio di San Giovanni Rotondo che, 
ogni giorno, accoglie con professionalità, 
attenzione e dedizione quanti si sottopongono 
a cure oncologiche.

“Un piccolo grande dono” 
per i malati oncologici, l’idea 

del Centro “M. Di Lourdes” 



Il culto della Madonna del 
Soccorso domani su Rai 2
Si parla di San Severo e della sua 
Celeste Patrona Maria Santissima 
del Soccorso nella seconda serata 
di giovedì 21 dicembre sulla RAI. 
Alle ore 23,15 su RAI 2 andrà in 
onda la trasmissione Sacritalia. 
Alla ricerca del sacro nelle città 
italiane, in tutti i suoi aspetti. Nel 
corso del programma è previsto 
un ampio servizio su San Severo e 
la nostra chiesa del Soccorso, con 
i riflettori puntati sulla Madonna 
del Soccorso. Ideatore della 
trasmissione è Davide Rondoni e 
la regia è affidata all'importante 
regista Francesco Castellani. 
“Attendiamo con ansia la 
trasmissione che focalizza il culto 
verso la Madonna Nera nostra 
protettrice – dichiarano il Sindaco 
Francesco Miglio e l’Assessore 
alla Cultura Celeste Iacovino – e 
ringraziamo pubblicamente il 
noto scrittore Rondoni, molto 
legato a San Severo, dove ha 
partecipato in passato a numerosi 
eventi, che ha voluto inserire la 
nostra città in una trasmissione 
che giovedì scorso ha avuto un 
ottimo ascolto. Riteniamo sia un 
privilegio per la comunità 
sanseverese essere stati inseriti 
in questo viaggio attraverso 
l’Italia partito ovviamente da 
Roma”.



In riferimento al comunicato stampa 

rilasciato in queste ore dal Segretario 

Generale della CISL Fp di Foggia Marcello 

Perulli, il Comune di Candela intende 

sottolineare come le gravi accuse rivolte 

all’Amministrazione Comunale sono del tutto 

arbitrarie e prive di alcun fondamento. 

Durante il tavolo di trattativa per l’utilizzo de 

fondo “salario accessorio 2023” Perulli, dopo 

essere stato più volte invitato ad assumere 

linguaggio e atteggiamenti consoni al ruolo 

istituzionale, ha cercato di tutelare interessi 

di un singolo e non di tutti i dipendenti.

La funzione fondamentale dell’associazione 

sindacale è la trattativa con i rappresentanti 

dei datori di lavoro sui contratti collettivi di 

categoria, il loro compito è quello di 

rappresentare le categorie dei lavoratori 

nella difesa dei loro interessi all'interno dei 

luoghi di lavoro: TUTTI, però, NON UNO 

SOLTANTO!

Duole denunciare il comportamento della 

sigla sindacale – CISL – che ha recriminato – 

pretendendo anche con toni accesi ed 

offensivi - richieste ad personam ed 

univoche senza alcun rispetto per la parte 

pubblica e soprattutto per tutti gli altri 

dipendenti comunali.

Solo grazie alla sottoscrizione del contratto 

da parte di altre sigle sindacali sedute al 

tavolo, come la CGIL, è stato possibile 

approvare il documento, al fine di non 

arrecare danno ad alcun dipendente.

L’Amministrazione comunale è sempre stata 

schierata dalla parte dei lavoratori e dal 

2024, diversi dipendenti comunali vedranno 

trasformati i propri contratti di lavoro da 

part-time a full time.

Il Comune di Candela risponde 
alla Cisl: "Perulli tutela interessi 

di un singolo e non di tutti"

Nicola Gatta Sindaco di Candela
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T E R R I T O R I O

20
23Orsara in festa 

per il Natale

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Tre giorni con 
lo street food 

foggiano



Giornata di 
festa domani a 
Palazzo Filiasi  
alla scoperta 
dell'Archivio

di Stato
L’Archivio di Stato di Foggia, giovedì 21 
dicembre, in occasione delle festività 
natalizie e all’approssimarsi del nuovo 
anno, promuove una giornata di festa 
prenatalizia aprendo le porte della 
propria sede di Palazzo Filiasi e 
richiamando la Comunità alla scoperta 
del bello e alla conoscenza delle 
peculiarità della storia e dei luoghi della 
cultura. La “Festa”, che si svolgerà nel 
monumentale palazzo sito in Piazza XX 
Settembre n. 3, sarà anche l’occasione 
per presentare il quadernetto 
dell’Archivio - ideato dall’Ufficio 
Progetti Speciali e Valorizzazione e 
realizzato con le immagini tratte dalle 
cartografie della Regia Dogana delle 
pecore e dalle “Celebrazioni dei 250 
anni dalla morte di Luigi Vanvitelli”. La 
serata sarà preceduta da una santa 
messa, celebrata dal rev. Parroco della 
Cattedrale, don Daniele, alla quale 
seguirà la presentazione della mostra 
curata dall’arch. Alfredo de Biase con 
opera d’arte site specific del maestro 
Nicola Liberatore. Il vernisagge della 
mostra delle opere di Nicola Liberatore 
coinciderà con il finisagge dell’artista 
Corrado Grifa che ha partecipato alla 
precedente esposizione.

La serata, edulcorata con le degustazioni 
di spumante e della particolare torta 
natalizia site specific, gentilmente offerti 
dal bar/pasticceria Dolce Vita, si 
concluderà con gli auguri e la donazione 
di un presente che il direttore Massimo 
Mastroiorio, il coordinatore Alfredo de 
Biase e l’intero staff dell’Archivio di Stato 
avranno il piacere di donare agli 
intervenuti

IL PROGRAMMA
ORE 16�45        apertura porte di 
Palazzo Filiasi per la Festa di fine anno;
ORE 17�00        celebrazione della Santa 
Messa;
ORE 18�00            finisagge della 
esposizione di Corrado Grifa e 
inaugurazione della mostra di Nicola         
Liberatore.
ORE 18�45        degustazione panettone 
natalizio, auguri e dono ai presenti;
ORE 19�30/20�00    uscita pubblico e 
chiusura porte    
L’Ingresso è gratuito previa 
prenotazione e sino a esaurimento 
posti (tel.0881- 721696)



L’ARTE, UN MEZZO CAPACE DI 
FAR COMPIERE “MIRACOLI”

L’associazione culturale, artistica, scientifica e ambientale Utò-Lo 
Spazio della Luce promuove per giovedì 21 dicembre, alle ore 19, 
presso la propria sede laboratoriale di via Pignatelli 14 a Lucera 
(Foggia), la mostra collettiva “Solchi di Me-Moria, l'arte che ci 
ricorda chi siamo”. L’evento espositivo, dal forte spirito sociale, è 
nato nel contesto del progetto laboratoriale ideato dall’equipe de 
“Il Tempio dei Ricordi” e condotto dai due artisti lucerini Andrea 
Petrillo e Alessandro Tommasone, nel quale gli ospiti del Centro 
Diurno Alzheimer “Il Tempio dei Ricordi” Keres Cooperativa 
Sociale Onlus, attraverso un percorso  di studio delle tecniche 
pittoriche e delle teorie del colore e della forma, hanno ricalcato 
per mezzo dell'arte la propria interiorità facendo riemergere 
ricordi e riappropriandosi per questo della propria identità. Tutto 
ciò  è stato possibile grazie  all'accoglienza di chi lavora 
giornalmente a contatto con questa realtà, all’intero staff del 
Centro Diurno "Il Tempio dei Ricordi" sito in Piazza San Giacomo 
8 a Lucera.



La Pista di Ghiaccio, degustazioni, musica, 
libri e tombolate, tante iniziative fino al 
prossimo 6 gennaio ad Orsara di Puglia

Questo pomeriggio  sarà il momento di “A Christmas Carol”, il canto di Natale 
che prende vita da un libero adattamento della maestra Bruna Bruno e dalla 
drammatizzazione degli alunni della classe 5° F della Scuola primaria. Per i 
canti, ha collaborato la maestra Maria Rosaria Palladino e per il balletto la 
maestra Cinzia Bladi. tante altre iniziative nei giorni a seguire, compresa la 
“Tombola di Natale” nella serata del 22 dicembre e il “Christmas Party” 
all’auditorium nella notte del 25. Dal 22 dicembre al 6 gennaio, con ingresso 
da Via della Croce, aprirà la pista di ghiaccio.

Il 27 dicembre tornerà una bella tradizione 
del Natale orsarese, con la venticinquesima 
edizione del Presepe Vivente: apertura alle 
ore 18, nel centro storico, con ingresso da via 
Silvio Pellico. La manifestazione è patrocinata 
da ATS Montemaggiore. Tante le volontarie e 
tanti i volontari che daranno vita all’antica 
Betlemme nel cuore del centro storico 
orsarese, riproducendo l’atmosfera magica 
della natività, la grotta in cui nacque Gesù, e 
poi taverne, botteghe, capanne di artigiani, 
pastori, massaie. Un percorso realizzato 
grazie al coinvolgimento di tanti figuranti, che 
indosseranno costumi preparati con cura e 
faranno rivivere l’atmosfera magica della 
Natività. Il Presepe Vivente sarà riproposto 
anche nella serata del 6 gennaio 2024. Il 28 
dicembre, alle ore 18, nel Centro Polivalente, 
il professor Rocco Dedda presenterà il libro 
di cui è autore e che sta avendo uno 
strepitoso successo: “La matematica della 
felicità”.

Il 29 dicembre, dalle ore 18, il Centro 
Polivalente ospiterà “Waiting for 
2024”: gonfiabili, spettacoli, musica e 
tanto altro ancora a cura 
dell’associazione Holladura. Sarà 
“l’antipasto” di quanto accadrà il 31 
dicembre, dalle ore 23, in auditorium 
con “Ready for the new year?”: una 
nottata di musica e divertimento per 
accogliere tutti insieme l’arrivo del 
nuovo anno. Le manifestazioni 
natalizie continueranno fino al 6 
gennaio 2024, con “Arriva la Befana”, 
la replica del Presepe Vivente e, dalle 
ore 23, “La danza delle streghe”.



Dal 22 al 24 dicembre “H o voja di street 
food … pure a Natale”

Dal 22 al 24 dicembre, “Ho Voja Di Street 
Food” riaccende il Natale a Foggia. La 
festa più magica dell’anno è alle porte e il 
capoluogo si prepara ad accogliere un 
imperdibile appuntamento culinario: “Ho 
voja di street food… pure a Natale”.
L'evento, organizzato da Confcommercio 
Imprese per l’Italia provincia di Foggia 
con patrocinio del Comune di Foggia, si 
svolgerà proprio nel cuore della città, 
presso la Villa Comunale e offrirà ai 
visitatori un'ampia scelta di proposte di 
cibo da strada.

Sarà un'occasione per scoprire e gustare 
le prelibatezze dello street food: dai 
classici panini gourmet alle tradizionali 
pizze, dai gustosissimi fritti alle 
irresistibili specialità di carne, e ancora 
caciocavallo impiccato, arrosticini e 
gelati.È previsto l’allestimento di una 
mostra fotografica a cura di Alfredo 
Urbano, il cui ricavato delle eventuali 
vendite sarà devoluto per la realizzazione 
di un pozzo in Guinea Bissau e per i più 
piccoli giochi e attività grazie alla Casa 
Volante.  Infine, sono previste delle visite 
guidate alla scoperta dei tesori della villa 
comunale a cura di Franca Palese

Villa comunale - Foggia
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CARO BABBO NATALE
TI PREGO SALVA IL NOSTRO

ALLA RICERCA 
DEL DONO 

PERDUTO

Inserto sportivo

FOGGIA



Caro Babbo Natale...
Caro Babbo Natale, ti scrivo 
immaginandoti con un abito 
rosso contornato dal nero e 
non dal bianco che più mi 
lascia pensare che possa 
essere riconducibile al Bari. Ti 
scrivo perché a Foggia, tra i 
mille problemi che vive la 
Città, da ormai troppi anni si 
trascina quello della squadra 
di calcio e della società che ne 
detiene il titolo sportivo e che 
non vive un momento di 
continuità, di stabilità di 
risultati, dai tempi di Casillo. 
Ti scrivo perché avrai notato 
che non ricevi più tante 
letterine dai foggiani, quei 
tifosi veri che amano davvero 
la loro squadra di calcio. Sono 
ormai delusi e amareggiati 
che non credono più neanche 
ai miracoli. E, si, caro Babbo 
Natale, perché oggi per questo 
Foggia servirebbe proprio un 
miracolo ed anche abbastanza 
impegnativo. Sarebbe bello 
trovare sotto l’albero un 
nuovo allenatore, uno in

grado di dare una carica alla 
piazza, capace di stimolare il 
gruppo di calciatori ed avere 
rispetto dalla proprietà. 
Sarebbe bello trovare sotto 
l’albero due attaccanti capaci 
di inquadrare lo specchio 
della porta, magari un bravo 
play in grado di dare un gioco 
alla squadra e dei ricambi 
sull’asse difensivo con dei 
cursori che hanno voglia di 
correre. Sarebbe un bel 
regalo arrivare alla fine del 
campionato con un gruppo 
rinnovato e carico, pronto ad 
affrontare una successiva 
stagione con i circuiti del 
gioco collaudati, con lo 
stesso allenatore e con 
qualche ulteriore innesto al 
posto di chi non ci ha messo 
testa e gambe nel girone di 
ritorno. Caro Babbo Natale, ti 
chiedo forse la cosa più 
grande: la stabilità societaria. 
Le aule di Tribunale 
continuano ad essere uno 
spettro inquietante che 
aleggia attorno al Foggia: 
prima con i fallimenti, poi i 



Oggi il calcio a Foggia sembra 
essere vissuto come il resto della 
città, almeno fino a qualche 
settimana fa quando c’erano i 
commissari al Comune di Foggia. 
Ad ogni azione non esemplare da 
parte dei commissari seguiva un 
senso di rassegnazione da parte 
dei cittadini. Sembra di vivere lo 
stesso incubo anche per il calcio. 
Scusami Babbo Natale se ho voluto 
farti perdere tempo a leggere 
questa lunga e noiosa letterina. 
Forse avrei dovuto chiederti di 
dare un po’ di felicità a chi ha 
perso il posto di lavoro, oppure 
dovrà trascorrere il Natale con i 
ricordi dei genitori che non ha 

più per non parlare di tutti coloro 
che vivono in solitudine la 
sofferenza della povertà o della 
vecchiaia. Ma, purtroppo, a Foggia 
un discorso su due è dedicato alla 
squadra di calcio, ecco perché se 
indirizzi le tue antenne verso la 
nostra città capirai che viviamo 
anche la sofferenza per la squadra 
del cuore. Grazie Babbo Natale, 
sono sicuro che ci farai un 
pensierino. E, mi raccomando, se 
passi da queste parti troverai, 
vicino ai dolcetti che i nostri 
bambini ti lasceranno, anche una 
sciarpa rossonera. Indossala 
perché farà molto freddo la notte 
di Natale. Auguri



QUALE FUTURO PER IL FOGGIA?

E’ decisamente strana che l’aria 
che si respira nell’ambiente 
calcistico foggiano all’indomani 
della sconfitta nel derby di 
Cerignola con il risultato del campo 
che è passato quasi inosservato ma 
che nel contempo getta ulteriori 
ombre e preoccupazioni sul futuro 
del sodalizio rossonero alla luce di 
quelle che sono le vicende 
societarie che continuano a tenere 
banco in queste ultime ore. 

Da una parte il Presidente Nicola 
Canonico, che avrebbe espresso la 
volontà di lasciare in fretta il club, 
dall’altra un gruppo di 
imprenditori, facenti capo al 
commercialista cerignolano 
Francesco De Cosmo, interessati a 
rilevare le sorti della Società di Via 
Gioberti. Nel mezzo le questioni 
tecniche legate al futuro della 
formazione rossonera, al 
momento congelate, con la 

DI TIZIANO ERRICHIELLO

A.A.A. CERCASI MISTER 
PER PANCHINA...CALDA



necessità di chiarire quali 
potrebbero essere risvolti della 
trattativa dalla quale 
dipenderebbero le scelte del 
nuovo allenatore, che dovrebbe 
essere Giuseppe Raffaele, e delle 
operazioni di mercato necessarie 
per tentare di rinforzare l’attuale 
gruppo a disposizione nei reparti 
che maggiormente hanno 
mostrato limiti evidenti. 
Operazioni che, gioco forza, 
dovrebbero prevedere anche le 
cessioni di quei calciatori che per 
motivi diversi hanno disatteso le 
aspettative di inizio stagione. Il 
gruppo facente capo a De Cosmo 
ha necessità di approfondire 
tutti gli aspetti di una trattativa 
che risulterebbe abbastanza 
complessa così come ci ha 
dichiarato telefonicamente, in 
mattinata, lo stesso Francesco 
De Cosmo.

Aspetti che riguarderebbero la 
robusta massa debitoria in essere 
al club che il nuovo gruppo 
dovrebbe accollarsi, il contenzioso 
con la Dottoressa Pintus e il 
versamento a garanzia della 
fideiussione che Nicola Canonico 
ha anticipato ad inizio stagione. 
Una trattativa, che potrebbe 
prevedere tempi più lunghi di 
quanto paventato da più parti, che 
consiglierebbe maggiore chiarezza 
da parte dell’attuale proprietà e 
degli stessi interessati alla trattiva, 
mentre alle porte bussa il prossimo 
match con il Monterosi, di sabato 
pomeriggio, che chiuderà il girone 
di andata, con una classifica 
preoccupante con il Foggia che 
deve cominciare a guardarsi le 
spalle, e un popolo, quello 
rossonero, che probabilmente vivrà 
il Natale più tribolato della 
ultracentenaria storia del club.



La Sindaca si congratula con le 
giovani campionesse della Gym
Giulia Ronca, 13 anni, Giulia Esposto, 
Camilla Mione, Mia Cervia, 12 anni. Sono 
le atlete della Gym Asd che hanno vinto 
sette medaglie (cinque d’oro e due 
argento) nel campionato nazionale 
‘Ginnastica In Festa 2023-Winter Edition’ 
concluso a Rimini lo scorso 10 dicembre: 
un risultato eccezionale che ha acceso i 
riflettori su una disciplina -la ginnastica 
artistica- dalla lunga tradizione e sulla 
società foggiana di appartenenza, che si è 
confrontata brillantemente con realtà 
ben più strutturate.
Sono state ricevute questa mattina a 
Palazzo di Città dalla sindaca Maria Aida 
Episcopo e dall’assessore allo Sport 
Domenico Di Molfetta, accompagnate 
dalla loro allenatrice Stefania Solimeno, 
dalla componente della giunta regionale 
del Coni Francesca Rondinone e dalle loro 
mamme, visibilmente emozionate.  

“La nostra città è ricchissima di talenti in 
tante discipline, dobbiamo adeguatamente 
valorizzarli e metterli in condizione di 
crescere ed esprimersi al meglio” 
sottolinea l’assessore Di Molfetta che ha 
espresso sentiti complimenti alle ragazze, 
allo staff tecnico, alla società di 
appartenenza e alle famiglie, anche per la 
ricaduta positiva sull’intero movimento e 
sulla città.
“Risultati così brillanti non si raggiungono 
per caso ma sono frutto di lunghi sacrifici, 
allenamenti, dedizione, tenacia, e di una 
disciplina che dalla famiglia si trasmette 
alla scuola e allo sport. Anche se così 
giovani, loro sono un esempio da ammirare 
e da seguire, e l’immagine più bella di una 
città sofferente ma che vuole riscattarsi e 
affermarsi, puntando su risorse e qualità 
che sopperiscono a tante mancanze” la 
considerazione della sindaca Episcopo.
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